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２月以降の予定は状況により実施できるか未定です。 

 団としては今後の行事を予定どおり実施する方向で計画を進めています。 
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冬季北京オリンピックが開催されました。女子アイスホッケー、モーグルから始まり毎日テレビ 

に釘付けになって応援しました。みんなが印象に残っている競技、選手はいましたか？ 

オリンピックはスポーツのイベントの中でも特別ですね！それは、勝ち負けよりも参加することに 

意義があるのがオリンピック！だからでしょうか？ 

世界平和（PEACE)の祭典だから、国籍や肌の色、性別などを超えてお互いを尊重（RESPECT）し友情

（FRIEDSHIP）を育てる。４年間努力を惜しまず、多くの人に支えられ、結果を出し続け、怪我を乗り越えて選

ばれし人だけが、国を背える。そのプレシャーに立ち向かい競技に向かう選手に対して、純粋にその努力に国を

超えて応援したくなるのがオリンピックなんだと感じます。 

選手ひとりひとりに物語がある。そんな視点でオリンピックを観戦していると尊敬と感謝の気持ちが湧いてき

ます。みんなも部活の試合や発表会など大会に参加することはあると思います。 

大会の規模に関わらず、努力は結果以上のものが残ることは忘れないでほしいと思います。 

オリンピックの選手が、無駄な経験は１つもない！と言ってました。うんうんだよね～とまた明日から笑顔で

頑張りたくなりました。 
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 昨年末には感染状況が大きく改善され、団としては新年度でもありいよいよ活発な活動を再開でき

ると思っていましたが・・・１月に入った途端オミのクロン株の第６波！東京も「まん延防止等重点措

置」の適用を受けることとなり、様々な活動が大きく制限を受けることとなりました。 

団においても団会議などで対応を検討していますが、「緊急事態宣言」になれば別ですが、現状では

同行を見守りながら、各ご家庭の意向も踏まえ「活動したい」というスカウトの気持ちを尊重する方向

です。 

  

１月２３日に予定されていた祐天寺さんの寒念仏で

すが、コロナ感染状況を踏まえ団会議等で参加につい

て検討を重ねましたが、最終的には行事そのものが中

止となりました。 

  

 

１月３０日に予定されていた「パインウッドダービ

ー山手地区大会」は中止になりました。 

東京都大会は行われる予定となっていますが、山手

地区のスカウトが参加するのか、参加の場合どのよう

になるかは未定となっています。 

 1 月９日、新年初めての活動をおこないました。 

この先のプログラムとして団のオーバーナイトにち

ょっぴり付き合う予定など歩くことが多くなりそう

です。また、コロナの状況もあまりよくなさそうなの

で屋外プログラム、ご近所散歩をおこないました。 

祐天寺からなるべく人が少なさそうな蛇崩川支流

緑道を探検しました。すごく細い人家の裏側みたいな

ところを通り抜けます。歩くだけではつまらないの

で、みんなで謎々を出し合いました。途中にある「烏

森神社」で初詣！また公園でも遊びました。 

周りを観察しながら歩くといろいろなものが見え

てきて大人も楽しくなります。思ったよりも元気に歩

いてくれたので、予定コースよりも沢山歩いてお寺に

戻りました。 


